

 $78 \text{ cm}^2$ 

Página: 1 1/1

# Cruzan retos 'Alito' y Máynez

CLAUDIA SALAZAR Y EMMANUEL AVELDAÑO

El dirigente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, empla-zó a Jorge Álvarez Máynez (MC) a declinar en favor de Xóchitl Gálvez (PAN-PRI-PRD) para la Presidencia, y en su caso dejaría la dirigencia del tricolor y la candidatura plurinominal al Senado.

"Si antes del tercer debate, el próximo 19 de mayo, el candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, declina en favor de Xóchitl Gálvez y destina todo su tiempo aire y de TV para pedir el voto útil a favor de nuestra candidata, yo renunciaré a la dirigencia nacional del PRI y a mi candidatura al Senado", anunció el priista.

El emecista Álvarez Máynez consideró que el em-

plazamiento es una señal de desesperación y, en todo caso, el priista debería renunciar por el daño que le ha hecho a ese partido y al País.

"Ese espacio lo debería ocupar una gente seria, de ideas, de congruencia como Beatriz Paredes. Adiós Alito, adiós, de todos modos vas a tener que renunciar por los pésimos resultados", respondió Máynez, en un video.

En medio de esa polémica, el aspirante al Senado por Nuevo León, Luis Donaldo Colosio, planteó a los candidatos presidenciables de Oposición llegar a un acuerdo y que uno de ellos decline a favor de otro.

"Mi llamado es a ambos candidatos de Oposición, los partidos y sus liderazgos están pensando solamente en los partidos y sus liderazgos, pero hoy ustedes tienen la misma posibilidad, ahora como candidatos, de llegar a un acuerdo", propuso Colosio.





# Llama a parar la 'robadera'

MAYOLO LÓPEZ / ENVIADO

TANTOYUCA.- En la fuerte disputa por Veracruz, Xóchitl Gálvez pide a los hombres dar en serio la pelea el 2 de junio.

"Los hombres tienen que armarse de valor para defender las urnas", advierte la aspirante opositora.

Miles de indígenas huastecos se apretujan en las calles de este municipio del norte jarocho. La pobreza asoma en los rostros ajados de hombres y mujeres. Los niños miran el gentío desde la parte alta del parque.

La candidata presidencial opositora está en sus terrenos. "Vengo de abajo: soy indígena como ustedes y Xóchitl suena más bonito que Sheinbaum. Estoy muy contenta de mi origen y de haberme rebelado", desliza.

En el templete sobresale la figura de Joaquín Guzmán, el cacique del pueblo, anfitrión de Xóchitl y de Pepe Yunes, el abanderado de la coalición opositora al Gobierno estatal.

Joaquín Guzmán, dos veces Alcalde panista y jefe de facto del clan de los Guzmán. Su hermano Jesús es ahora el Edil. Y su hermana María del Rosario es candidata a diputada federal

"Xóchitl trae a colación la figura de Rocío Nahle, candidata morenista que no ha podido esconder sus muchas propiedades. Pero ahora arremete contra su esposo, por "sus transas y negocios".

Las calles estrechas y empinadas hacen pensar que es difícil que los organizadores se hayan valido del acarreo para movilizar a los miles de indígenas que acudieron a la concentración.

Xóchitl celebra la presencia de militantes de Antorcha Campesina. Son seis millones los votos que se disputan en Veracruz, donde el hartazgo por Morena y su Gobernador Cuitláhuac García, es palpable.

Antes, en Pánuco, Xóchitl también cargó contra Nahle.

"Veracruz no se merece una mujer que se robó todo en Dos Bocas", esgrime, bajo un sol inclemente.

"Está cabrón el calor, pero está más cabrón aguantar

a Morena otros seis años", razona.

Cerca del templete, revisando la logística de la seguridad, aparece Jaime Xicoténcatl Gálvez Ruiz, General en retiro y hermano de la candidata.

"¿Ahora qué viene?, ganar. Necesitamos ganar", arenga Xóchitl.

"Necesitamos parar la robadera. Todo se fue para Tabasco en una refinería que iba a costar 160 mil y ya cuesta 400 mil y ahí fue la robadera de la señora Nahle", machaca.

Página: 12

"Por eso no va a ser Gobernadora de Veracruz, no queremos gente bandida. No queremos gente que venga a saquear a Veracruz.

No queremos una zacatecana en Veracruz. Por eso vamos a apoyar a Pepe Yunes. Por eso va a ganar Pepe Yunes. Y Pepe Yunes va a contar conmigo para empezar le vamos a dar mantenimiento a sus caminos".

La hidalguense alerta y da instrucciones de lo que sus simpatizantes deben hacer los próximos 20 días.

"Miren, van a llegar los de Morena a tocar, les van a decir que si no votan les van a quitar el programa social y ustedes los van a engañar: 'Sí vamos a votar por tu candidata', y cuando se vayan les dicen: 'Mangos, no vamos a votar por tu candidata', porque no se debe amenazar a la gente', indica.



REFORMA









Los candidatos de la alianza opositora a la gubernatura de Veracruz, José Yunes Zorilla, y a la Presidencia, Xóchitl Gálvez, hicieron campaña en el norte de la entidad.





Milenio Diario Sección: Política 2024-05-15 03:11:29

31 cm<sup>2</sup>

Página: 5 1/1

#### Sheinbaum, contra contratos leoninos

Ante empresarios de Jalisco, Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la 4T, ofreció mecanismos de inversión conjunta entre gobierno e iniciativa privada para sus proyectos de ganar las elecciones. "Dejando en el pasado los esquemas de corrupción, de contratos leoninos para el presupuesto público y para el erario (...) se pueden encontrar mecanismos de participación conjunta. En ciertos sectores estratégicos tiene que llevar mano el sector privado", enfatizó.





Página: 5

1/1

# "Del otro lado ya reconocieron su derrota": Claudia

#### Gira por Jalisco.

"Se andan peleando por quién renuncia"; ve falta de coordinación federal y estatal en seguridad

JOSÉ ANTONIO BELMONT

Claudia Sheinbaum, candidata de Morena y los partidos Verde y del Trabajo, aseguró que sus contrincantes en la contienda presidencial ya reconocieron su derrota, luego de que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, pidiera al abanderado de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, declinar por Xóchitl Gálvez.

De gira por Jalisco, la abanderada presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia destacó que, a diferencia de sus contrincantes, su candidatura mantiene ventaja en las preferencias electorales rumbo a los comicios del próximo 2 de junio.

"Del otro lado ya reconocieron su derrota, se andan peleando para ver quién renuncia
por quién, en cambio nosotros
vamos arriba de los 50 puntos,
estamos en el reconocimiento
del pueblo de México", exclamó
durante un mitin en Tlajomulco, donde le regalaron una playera de las Chivas autografiada
por el futbolista Javier Chicharito Hernández.

Sin embargo, acompañada de la candidata de la 4T a la gubernatura de Jalisco, Claudia Delgadillo, así como de su coordinador de campaña y dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, Sheinbaum pidió a sus simpatizantes y militantes no confiarse.

"Quedan pocos días (de campaña) y no podemos confiarnos, porque del otro lado no están cruzados de brazos, ya ven la campaña que traen de calumnias, de mentiras, todos los días sale algo nuevo.

"¿Saben por qué? Porque ellos tienen odio, un enorme odio, enojo, coraje, porque el pueblo de México no los acepta, en cambio nosotros no solo tenemos amor y hacemos política con amor, sino que tenemos la fuerza de la razón del pueblo de nuestro lado", subrayó.

Destaca mesas de seguridad Claudia Sheinbaum atribuyó la inseguridad que padecen algunas entidades a la falta de coordinación entre la administración federal y los gobernadores.

Al reunirse con empresarios de la entidad, la abanderada presidencial de Sigamos Haciendo Historia destacó la importancia de las mesas diarias del gabinete de seguridad, tanto a escala nacional como en los estados.

"Creo que parte del problema en algunos estados es que no hubo coordinación entre el gobierno federal y los locales, y eso es fundamental, porque primero hay que atender los gabinetes de seguridad.

"La seguridad es un tema diario, no es que lleguemos a un punto donde ya encontramos un equilibrio y nos vamos a dormir a nuestra casa. No, es de atención permanente, porque si uno lo suelta, entonces regresala inseguridad. Por eso los ga-

binetes de seguridad son fundamentales, porque se toman decisiones diarias y se revisan los índices delictivos", enfatizó.

Asimismo, aprovechó para destacar lo realizado durante su mandato en Ciudad de México.

"Hicimos una plataforma que nos permitía ver el incremento por colonia, qué medidas teníamos que tomar y cuáles eran las bandas delictivas.

La coordinación es fundamental, no puede uno decir 'este es un problema de delincuencia organizada y no lo atiendo', porque finalmente un homicidio es un delito del fuero común y tiene que ser atendido por la fiscalía de cada estado".





#### Becas a alumnos, apoyos a maestros y más salario

• PÁG. 48

Página: 1, 48

### Becas para jóvenes y niños y apoyo a la primera infancia



Jorge Álvarez Máynez

cuestan 10 veces menos que planteamientos electoreros".

## Propone 20,000 mdp para primera infancia

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, aseguró que con 20,000 millones de pesos, el gobierno puede duplicar las becas y aumentar el presupuesto nacional de primera infancia, lo cual, dijo, es 10 veces menos que la idea "electorera" de sus rivales sobre bajar la edad de las pensiones de adultos mayores.

Durante su visita 40 a universidades, y desde la Universidad Anáhuac, de Veracruz, el aspirante presidencial planteó que como parte de su propuesta de gobierno están reforzar las becas para jóvenes y niños, como una forma de pensar en las próximas generaciones.

"Para que tengan una idea, las dos candidatas proponen bajar la edad de las pensiones, de 64 a 60 años, las dos, eso cuesta 200,000 millones de pesos al año. Yo propongo duplicar las becas y aumentar el presupuesto nacional de primera

infancia. Esas dos cosas juntas cuestan 20,000 millones, 10 veces menos que su idea, que es electorera, y que es: una es pensar en la próxima generación, otra es pensar en la próxima elección", subrayó.

En este sentido, también planteó que las becas para los estudiantes recién egresados tendrían que durar un año más, después de que concluya la universidad para el periodo de inserción en el mercado laboral, pues consideró que esta es la etapa más difícil en la vida de un joven. (Maritza Pérez)

Jorge Álvarez Máynez sostuvo un evento en una universidad de Veracruz, en la misma entidad, pero en Tantoyuca estuvo Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum visitó Jalisco.

FOTOS: CUARTOSCURO



